

Lac Pavin et lac de Montcineyre (27 juin 2020)

Avec la fin des mesures de restriction, un record de 18 marcheurs se sont retrouvés, accompagnés par le petit Victor. Mousse, une toute jeune chienne, était également de la partie.

Le court trajet du parking au lac Pavin permet d'admirer une belle vue sur le Puy de Chambourguet, sous un ciel qui reste menaçant.



Au départ du sentier du Pavin (sens unique vers l'ouest, Covid19 oblige!) le hêtre règne en maître !



Après avoir suivi un chemin en pente le long des berges, il est temps de dire adieu au Pavin et à son restaurant de l'esplanade, que nous ne retrouverons qu'en fin de balade.



A quelques encablures se trouve une curiosité géologique, le creux de Soucy. Il est évidemment hors de question d'entrer, mais ce lieu remarquable mériterait des panneaux informatifs d'envergure.



Au sortir des bois c'est un soleil de plomb qui accueille les marcheurs pour le trajet jusqu'au bord du lac de Montcineyre. Plus aucune trace des nuages noirs de la fin de matinée. C'est l'occasion de rechercher le nom de quelques plantes au bord du sentier pour les plus passionnés de botanique.



À l'arrivée au lac, c'est Mousse qui a bien de la chance : c'est en effet la seule à pouvoir profiter pleinement de l'endroit, avec autorisation de baignade ! Le groupe se restaure ici avant de repartir.



Après les hêtres, place aux sapins, qui le disputent pour le titre de maîtres des lieux.



Le retour au Pavin dans l'après-midi permet d'admirer la vue opposée à celle du matin, avec le puy de Chambourguet qui semble être le garant de la beauté et de la quiétude du site.



C'est ensuite une escale en terrasse dans le charmant centre-bourg de Besse qui attend la plupart des marcheurs du jour. Le soir, un repas « Au Moulin Avant » parachève la conclusion de cette saison de randonnées, qui aura vu quelques balades (mais pas trop!) annulées à cause des mesures sanitaires.